

Ecole Spéciale d'Architecture

Établissement reconnu d'utilité publique.

2^e Classe

Année 1913-1914

Exercice d'Atelier

Un Amphithéâtre funèbre

Il s'agit d'élever, au centre d'un grand cimetière de notre Capitale agrandie, un amphithéâtre destiné aux oraisons funèbres. Par la noblesse de son caractère plastique, l'édifice devra confirmer les sentiments de haute religion auxquels il répondrait.

Emplacement des cercueils, estrade, gradins, vestibule, escaliers sont autant de services qui, par la dignité, la convenance, la splendeur même des aménagements, doivent être en rapport avec les sentiments élevés qui serviraient de lien à pareille assistance.

Travaux à produire:

Plan de situation à l'échelle de 0^m002 pour mètre
Aperçu perspectif d'ensemble
Plans, coupe, élévation de l'édifice à l'échelle de 0^m005 pour mètre

À remettre le 5 Février 1914, avant 5 heures.

Jugement:

Dispositif	20 points
Plastique	20 - 50 -

En totalité 40 points

Le 5 Janvier 1914



Le Directeur de l'École,

Anton Letat